

## Distinguidas 16 empresas y entidades comprometidas con el retorno

La iniciativa NEXT-Retorna, de Relaciones Ciudadanas, pretende favorecer la vuelta de los y las navarras residentes en el exterior

**PAMPLONA** – La consejera de Relaciones Ciudadanas, Ana Olo, clausuró ayer el Encuentro NEXT con la ciudadanía navarra en el exterior, que bajo el título *Sumando fuerzas* tuvo lugar en Pamplona y cuya apertura corrió a cargo del consejero de Desarrollo Económico y Empresarial, Mikel Irujo. En el marco de esta jornada, las 16 empresas y entidades que constituyen actualmente la red que colabora con la iniciativa NEXT-Retorna recibieron un sello distintivo por su compromiso.

Esta jornada, que cumple su quinta

edición, se enmarca en la estrategia NEXT de relación con la ciudadanía navarra en el exterior, que busca mejorar la conexión y la comunicación con los navarros y navarras que se desarrollan profesionalmente fuera de su tierra, tanto en el extranjero como en otras comunidades autónomas del Estado.

La consejera Olo subrayó que “fomentar el vínculo con esta ciudadanía es un activo para el bien común de Navarra”. Recordó que NEXT “es una herramienta al servicio de las políticas de retorno y captación del

talento emigrado” y que, en ese propósito, “resulta necesaria la coordinación interdisciplinar y la colaboración público privada”.

El acto sirvió también para exponer, por parte del director general de Acción Exterior, Sergio Pérez, las actuaciones y novedades más destacadas de la estrategia. Izaskun Goñi, directora general de Política de Empresa, Proyección Internacional y Trabajo, se centró en los detalles de “Navarra Talent”, iniciativa con la que el Gobierno busca poner en contacto a profesionales de cualquier lugar del mundo con empresas, centros tecnológicos e instituciones de la Comunidad Foral. El encuentro incluyó también un diálogo con dos experiencias



La consejera Olo, durante la jornada.

de retorno de talento, en el que intervinieron Beatriz Basterra Beroiz, de Tracasa Global, que regresó este año tras 10 años en Luxemburgo, y Miriam Osés Ruiz, investigadora inde-

pendiente de la UPNA, que volvió de la mano del programa ANDIA de captación de talento investigador promovido por el departamento de Universidad. – *Diario de Noticias*